



Los invitamos, a usted y a su bebé, a participar en un nuevo y emocionante estudio de investigación: El Proyecto BabySeq.

BabySeq está investigando cómo usar la secuenciación genómica (prueba de ADN) como parte del control de niño sano.



- Comprender el genoma de un bebé puede dar pistas sobre los riesgos para la salud del bebé y su familia ahora y en el futuro.
- Estamos estudiando las maneras en que BabySeq afecta cómo las personas se sienten, se comportan y hacen cambios en la atención médica.



Necesitamos SU ayuda para obtener más información!



- Si se inscribe, usted y el médico de su bebé obtendrán más información sobre los riesgos para la salud que pueden existir en su familia.
- Usted puede aprender formas importantes de ayudar a prevenir o tratar futuros problemas médicos.
- Le pediremos que complete 3 encuestas como parte del estudio y recibirá hasta \$150.

Hable con el médico de su bebé o comuníquese con nosotros para obtener más información.



Escanee para más